
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇初めてのリトミック体験でしたが、とても楽しく親子で笑顔いっぱいで活動できました。もっといろ 

いろなことに挑戦してみたいと思いました。  

◇家庭でも子供と触れ合っていますが、家の中では集中して子供と向き合うのはなかなか難しいの 

で、とても良い経験になりました。音楽に乗せてリズムを刻む子供に驚いたり感心したり、新たな発 

見をしました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇普段は「家事をしながら」の遊びが多くなってしまっているので、今回、じっくりと子供と一緒に手 

遊びやわらべ歌をすることができてよかったです。講師の先生の表情豊かな伝え方、大変参考にな 

りました。本の紹介もありがたかったです。 

◇ほどよく体を動かして遊ぶ、触れ合い遊び的なわらべ歌が多かったので、子供たちも保護者も十分 

楽しめました。家庭でもすぐにできそうなものでよかったです。 

ケヤキッズさくらまち保育園  第１回学習会 １０月２１日（金） 

【実技】 親子でリトミック 

【講師】 こんどう音楽教室 近藤 真由美 氏 

 令和４年１１月１０日  第１１号 

石巻市立稲井幼稚園 第１回学習会 10月21日（金） 

【講話】 親子でふれあいを楽しもう 

【講師】 子育て支援サポーター 浅野 房子 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇制限された中での活動でしたが、子供の成長とこれからの可能性を感じつつ、親子で一緒に楽しみ 

ながら遊び感覚で身体を動かすことができました。家でも継続していきたいと思います。 

◇子供が何かスポーツクラブで活動したいと言い出したら…と漠然と不安でした。ベストタイミングに 

ついて学習することができ、今後の参考にさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇「出来た時」は、ほめているつもりだったのですが、意外に声掛けが少なかったことに気付きました。 

１対１で遊ぶことが少なかったので、とても充実した時間でした。 

◇道具がなくても一緒に体を動かして楽しめることが分かりました。子供と一緒にスキンシップしな 

がら体を動かすことが、とても楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇これまで「他人事」であった薬物依存の入り口は、「いじめ」「家庭環境」「自己肯定感の低さ」であると 

いうことが分かりました。全ての保護者が知っておくべきことと感じました。  

◇違法薬物常習の実体験とそこから回復していく過程の苦労や周りの支えについての講話に衝撃を 

受けました。他人事ではなく、身近な自分事として親子で話し合いたいと思います。  

 

石巻市立住吉小学校 第１回学習会 １０月２７日（木） 

【実技】親子体操教室 

【講師】キッズ・ファミリア 代表 平塚 紀仁 氏 

 

石巻市立青葉中学校 第２回学習会 １０月２７日（木） 

【講話】薬物乱用防止教室 

【講師】仙台ダルク 代表 飯室 勉 氏 

 

石巻市立大街道学校 第１回学習会 １０月２６日（水） 

【実技】親子体操教室 

【講師】こども体育研究所 石巻支部 鶴岡 偉博 氏 

 


